

駐車場を出る時は・・・
十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

夜間 右からの横断歩行者に注意しましょう

夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止

夕方4時 駐車場から出ようと・・・直進トラックと衝突

軽トラックの高齢夫婦が大けが

◇駐車場を出る時は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2019/12/12(木) 19:39

11日午後4時20分ごろ、大分県の釣具店の駐車場から県道へ出ようとした軽トラックが、右方向から直進してきた3トントラックと衝突しました。この事故で、軽トラックを運転していた男性（85）が全身を強く打って意識不明の状態です。病院に搬送され、その後、意識を取り戻しました。一緒に乗っていた妻（83）は左腕の骨を折るなどの大けがをしました。2人とも命に別状はありません。3トントラックに乗っていた男性2人は無傷。

日没後で暗かった

夜5時 右から横断の女性、乗用車にはねられ重体

◇夜間 右からの横断歩行者に注意しましょう◇

2019/12/12(木) 20:53

11日午後5時半ごろ、富山県の県道で歩いて道路を横断していた近くに住む女性（43）が左から直進してきた、67歳女性が運転の乗用車にはねられ、意識不明の重体となっています。警察によりますと、事故当時は、日没後で暗かったということです。

夜8時 信号機がない横断歩道

右から渡っていた・・・軽乗用車にはねられ死亡

軽乗用車の男性、現行犯逮捕

◇夜間 右からの横断歩行者に注意しましょう◇

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/12/12(木) 12:21

11日午後8時ごろ、青森県で、信号機がない横断歩道を渡っていた男性（70）が左から来た軽乗用車にはねられ1時間後に死亡しました。警察は軽乗用車を運転していた男性容疑者（27）を現行犯逮捕しました。現場は見通しの良い直線道路。